
Nach subjektivem Empfinden hat die Belästigung durch Tauben deutlich zugenommen.  
 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die gegenwärtige Population an Stadttauben ein? 
2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Anzahl der Tiere - speziell an zentralen 

Plätzen der Stadt wie bspw. Markt, Hallmarkt oder Riebeckplatz zu verringern?  
3. Welche Strategie verfolgt die Stadtverwaltung, mit diesem Problem langfristig 

umzugehen? 
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